

El Grupo Agbar cierra el año 2001 con un incremento del 17,5% en la cifra de negocios consolidada

? El Resultado Ordinario Consolidado ha alcanzado los 230,8 millones de euros, un 31,8% más que en el año anterior

El Grupo Agbar ha conseguido una cifra de negocios consolidada de 2.494,4 millones de euros en el año 2001, un 17,1% más que en el ejercicio anterior. Asimismo, los ingresos de explotación se han situado en 2.641,2 millones de euros, con un aumento del 17,5% respecto del año 2000.

Crecimiento en Servicios de automoción y Residuos sólidos

La División de Agua y Saneamiento, la actividad principal del Grupo, ha alcanzado unos ingresos de explotación de 841 millones de euros, con un crecimiento del 7,4%, en un año especialmente tranquilo en materia de nuevos contratos tanto a nivel nacional como internacional. El resto de actividades han tenido crecimientos importantes, destacando Servicios de automoción y Residuos sólidos con aumentos del 54,3% y del 37,5%, respectivamente, convertidas en motor de crecimiento del Grupo.

El conjunto de la Cuenta de Pérdidas y Ganancias Consolidada tiene crecimientos en línea con los anunciados en el mes de diciembre pasado para el Avance de Cierre del 2001. En este sentido, el Resultado de Explotación Consolidado ha aumentado en un 23,1%, hasta alcanzar la cifra de 268,9 millones de euros. El Resultado Ordinario Consolidado antes de la amortización de los Fondos de Comercio ha sido de 260,7 millones de euros, un 27,7% más que en el año 2000. Tras la amortización de los fondos de comercio, el Resultado Ordinario Consolidado mantiene un crecimiento del 31,8%, alcanzando la cifra de 230,8 millones de euros, en concordancia con el

avance de resultados realizado por la compañía en Diciembre de 2001 y que implicaba un Resultado Neto de 139,4 millones de euros, con un incremento del 14,0% sobre el ejercicio anterior. Los sucesos sobrevenidos a principios del 2002 y la aplicación de las normas contables del ICAC, han implicado la alteración de este avance.

Influencia de la crisis argentina

Dentro de los resultados extraordinarios se recoge la plusvalía generada por la venta de Lusagua (Portugal) y la cancelación anticipada de los fondos de comercio de Euromédica (Argentina), por un importe de 10,4 millones de euros y la de AGM the Global (España), por un total de 4,8 millones de euros.

Como consecuencia de la devaluación del peso argentino y en la línea de prudencia que caracteriza al Grupo Agbar, se ha procedido a contabilizar, como resultado extraordinario del ejercicio 2001, la cancelación de fondos de comercio sobre las filiales en ese país por importe de 35,3 millones de euros. Asimismo, se ha realizado una provisión de 67,2 millones de euros por el mayor valor de las deudas exteriores en USD de las filiales argentinas del Grupo Agbar, incluidas las deudas con instituciones financieras multilaterales, a pesar de las garantías concedidas expresamente por el gobierno argentino a Aguas Argentinas.

Una vez incorporados estos ajustes, el Resultado antes de Impuestos ha sido de 139,4 millones de euros. El Resultado Neto Consolidado atribuido a la sociedad dominante es de 100,7 millones de euros, lo que supone una disminución del 17,7%, respecto al año 2000.

Al mismo tiempo, el Grupo Agbar ha realizado una valoración de sus inversiones en Argentina tomando una paridad de 1,6 Peso Argentino / USD. La disminución de las Reservas Consolidadas al cierre de 2001 derivadas de dicha valoración es de 63,2 millones de euros.

Finalmente, cabe destacar que las inversiones realizadas en el año 2001 se han situado en 465,3 millones de euros, de las cuales 329,1 millones de euros corresponden a inmovilizado material y 73,3 millones de euros corresponden a inversiones realizadas en inmovilizado inmaterial.

Ricardo Fornesa, Presidente Ejecutivo del Grupo Agbar, ha querido destacar, respecto de la crisis económica que vive Argentina, “el carácter de servicio de permanente necesidad de las inversiones realizadas por Agbar, incorporadas a concesiones con más de 20 años de vida restante, así como la voluntad de permanecer en Argentina, más allá de los efectos coyunturales derivados de crisis episódicas como la actual”, lo que permite contemplar una pronta recuperación de la rentabilidad de estas inversiones. A estos efectos, se espera de las próximas negociaciones, la consecución de fórmulas compensatorias a la devaluación, que permitan la recuperación del equilibrio económico financiero, tal como estaba expresamente garantizado por el Gobierno argentino.

En el ejercicio 2002, está prevista la cesión de diferentes activos, de la que se esperan unas plusvalías en torno a 170 millones de euros.

Barcelona, 28 de febrero de 2002